

## CALIFICACIÓN GLOBAL Y NACIONAL

# Confirma S&P finanzas sanas en la capital

VERÓNICA RUIZ

### Aun sin crecimiento nacional hay buen manejo financiero local, destaca tesorero

El municipio de Querétaro fue ratificado por la calificadora internacional Standard & Poor's con valor BBB en escala global y Mx AA+ en escala nacional, por mantener finanzas sanas a pesar del lento crecimiento económico del país y la reducción de recursos federales.

El secretario de Finanzas

Municipal, Francisco Martínez Domínguez, destacó que estas calificaciones indican que la administración ha sido responsable del recurso público y aplica políticas financieras sofisticadas en respaldo a una economía competitiva.

En rueda de prensa, el tesorero municipal informó también

que de acuerdo con el reporte del primer año de la actual administración se realizó una gestión financiera responsable que se observa en los efectivos controles del gasto.

# Standard & Poor's ratifica calificación al municipio de Querétaro por finanzas sanas

La calificadora también señala retos para esta administración, como es la mayor demanda de servicios y de gasto en infraestructura por el crecimiento poblacional

## Verónica Ruiz | Diario de Querétaro

La calificadora Standard & Poor's ratificó al Municipio de Querétaro, la calificación BBB en escala global y mxAA+ en escala nacional, por mantener finanzas sanas a pesar del bajo económico que tuvo el país en 2019 y la reducción de participaciones federales.

El secretario de Finanzas del Municipio de Querétaro, Francisco Martínez Domínguez, informó que de acuerdo al reporte, durante el primer año del actual gobierno se realizó una administración financiera responsable, lo cual se observa en los efectivos controles de gasto.

“Básicamente lo que comenta es que el municipio mantienen balances operativos robustos, a pesar del lento crecimiento económico que tuvo nuestro país en el 2019 y también a pesar de las reducciones que tuvieron las transferencias federales a estados y municipios”, destacó.

La calificadora también señala retos para esta administración, como es la mayor demanda de servicios y de gasto en infraestructura por el crecimiento poblacional y en temas relacionados con el desarrollo urbano.